EL NIÑO PERDIDO

Hace muchos años había un niño llamado Pablo, él no tenía DNI y vivía con sus padres. Un día Pablo y sus padres se fueron al mercado, Pablo se distrae con juguetes, y se pierde, un señor le dice: ven yo te voy llevar a tu casa.

☆

☆

Pero el hombre por engaños le llevó a su casa, donde le hacía trabajar,



después de unos días, le mandó a vender caramelos.

Un día Pablo escapó y fue a una comisaría donde denunció al hombre y se enteró que sus padres también lo estaban buscando a mañana Pablo se fue a vender chicles; el escapó para irse a la comisaria para decir que un señor le estaba explotando. Llamaron a sus padres de Pablo porque ellos le estaban buscando.

Pablo les llevó a los policías para enseñarles la casa donde lo habían tenido, y al señor lo llevaron a la cárcel.

Sus padres lloraron y abrazaron a su hijo y prometieron cuidarlo mejor y que sacarían su DNI.

TODOS VIVIERON FELICES PARA SIEMPRE.

Mensaje: Los padres deben proteger a sus hijos y tengan una identificación.

Mi cuento se basa en el derecho: a tener una identidad y hacer protegidos

Autor: Frank Dayron Vidaurre Herrera

Alumno del 5to Grado "C"

I.E N° 16211